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Bürgermeister  Weiterstadt, den 22.05.2018 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 24.05.2018 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der ALW-Fraktion vom 14. Mai 2018 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Gibt es Aktivitäten eine Arbeitsgruppe ins Leben zu rufen, die sich der Frage widmet, 

einen zentralen Friedhof in Weiterstadt zu errichten? 
nein 
 

2. Wenn Ja, was ist bisher geschehen? 
siehe 1 
 

3. Wenn nein, warum nicht? 
wird nicht für erforderlich gehalten 
 

4. Ist in der nächsten Zeit damit zu rechnen, dass die Friedhofgebühren erhöht werden 
müssen? 
nein 
 

5. Wenn Ja, warum? 
siehe 4 
 

  
 
   
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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